

Lecture : des élèves participent au Prix des Incorruptibles

Depuis le 12 octobre, et ce chaque jeudi, des enfants scolarisés en élémentaire participent au Prix des Incorruptibles lors de la pause méridienne au service jeunesse.

Il s'agit d'une 1^{ère} participation pour des élèves d'Hallennes. Créé en 1988, Le Prix des Incorruptibles est le premier prix littéraire jeunesse en France. Il s'adresse aux enfants de la maternelle au lycée. L'objectif est de susciter l'envie et le désir de lire des plus jeunes à travers des actions lecture autour d'une sélection de qualité. Pour être Incorruptibles, les jeunes lecteurs s'engagent à lire les ouvrages qui ont été sélectionnés puis à voter pour leur livre préféré. Les séances, ouvertes à tous les enfants sur la base du volontariat, sont animées par Delphine Thaïs. « Nous avons reçu un kit de 4 albums et 2 romans de niveau CE1 sur les thèmes des émotions, du harcèlement, de l'identité, de la mort, de la solitude, de l'amour, de la différence, de l'humour, des animaux, de l'amitié, de la guerre ou de la liberté. Ce temps de lecture est vraiment apprécié car il s'agit d'un temps calme avant de retourner en classe. » Au total, ce sont près de 100 jeunes hallennois qui vont participer et voter avant le 18 mai prochain.

